

# みずべの苑特養通信



## お花見に行きました！

今年の桜は開花がとても早かったですね。天気の間隙を縫って近くの公園にお花見に行きました。清々しい空気と満開の桜に皆さんとても喜ばれていました。子供たちの花見に遭遇してまたまた大喜びです。

本年度は少しずつ外出する機会を増やしていこうと思いますのでよろしくお願いします。

また、面会再開も検討していますので決定次第ご連絡させていただきます。



## 防災訓練！



3月21日、全館一斉に防災訓練を行いました。ご入居者に安全で安心してすごしていただくために定期的に訓練していきます。



## 壁画作品！

ご入居者の方々と作成しました。スポットライトが当たりとてもきれいです。



## 志茂保育園の子供たちからマスクをいただきました！

志茂保育園の子供たちが、たまねぎの皮で染めたマスクをもってきてくれました。子供たちからも元気をいただき、ありがとうございます。大切に使用させていただきます。

ありがとう



## 塗り絵クラブ！

きめ細かくとても上手に塗られています。

お見事です。



## 手作りポストが完成しました！

ご入居者の各居室にボランティアさんの協力を得て手作りポストを作成しました。ご入居者の顔写真をはめ込んで完成です。ボランティアさんありがとうございました。

